
出席者43名・欠席者15名・免除会員3名

秋山憲・天野・有家・麻田・後藤・飯間・和泉享・眞鍋・松山・中西

中野昌・野口・齋賀・富田・山田-会員

82.45%（12/22）

山内　孝茂

谷本　順三

稲田　達典

∵ 1月のプログラム

12 (№１)-合同新年例会

19 (№2)-役員委員長半期報告

26 (№3)-客　話

∵ 他RC例会変更

丸亀東　2/7　親睦例会

善通寺　2/15　職場訪問例会

∵ ニコニコＢＯＸ；

祝誕生月

　大熊君　曾川君

半期報告を終えて

　谷本君　和泉君　川原君

　夏見君　小山君

<ニコニコ会計累計/\306,000>

∵ がんばるBOX；

出席できなくて

　橘君

早退します

　馬場君

先日の父の葬儀に際しましては

正月の忙しい時期にも関わらず

ありがとうございました。

　塩田君

本年も宜しくお願い致します。

　山内孝茂君

半期報告を終えて

　竹内君　岡田君

<がんばる会計累積/￥209,000>

会員数 59 名

週報

E-mail,office@marugamerc.com    http://www.marugamerc.com

会報委員長

会 長

幹 事

Tel,0877-23-8300　Fax,0877-23-8321
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RI会長 ジョン F ジャーム

Rotary Serving Humanity

人類に奉仕する

ロータリー
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■会長挨拶

一か月ぶりの本会場での例会です。本日は役員・委員長さんに半期報告

をしていただきます。

１月１６日に香川第２分区の会長・幹事会が観音寺グランドホテルでありまし

て、半期報告又下半期に向けての事業計画及び抱負を述べさせていただき

ました。その中に昨年４月の規定審議会でのクラブ運営について大幅な柔

軟性を認める決定がされました。なぜ今変更が必要なのか？それは、一部

の国や地域でロータリーが急速に成長している一方で会員数の減少や高

齢化に直面している国や地域があるということです。例会方法、会員資格、

参加方法などクラブが決定できる柔軟性が多ければ多いほど、クラブに活

気が生まれ成長する傾向にあるということです。クラブ細則を改定すること

により幅広い選択ができるということでした。丸亀ロータリークラブでは今年

度は従来通りの方向性ですが、将来、柔軟性をもって変更を加えていく事も

選択肢の一つかと思います。

■幹事報告

①地区大会（4/14～4/16）全員出席登録 登録料10,000円

②丸亀市国際交流協会より、ひな祭りの料理教室のご案内

③例会後、今年度理事会・次年度理事会を開催

■例会事業；役員・委員長半期報告

山内会長

山内会長山内会長

山内会長：上期はありがとうございました。下期も善行表彰、地区大会、

お城祭りと盛りだくさんですので、ご協力お願いします。また、会員が現在

５９名と足踏みしてます。会員増強もよろしくお願いします。

夏見副会長

夏見副会長夏見副会長

夏見副会長：半年経ちましたが、まだ半年しか経過してません。まだまだ

下期も御座います。是非、ご協力をお願いします。

谷本幹事

谷本幹事谷本幹事

谷本幹事：下期も善行表彰、その他イベントが御座います。ご協力をお願い

します。

竹内ＳＡＡ

竹内ＳＡＡ竹内ＳＡＡ

竹内ＳＡＡ：会場の維持、がんばるＢＯＸ，ニコニコも例年通りを確保できて

おります。会場の席順に関しましては、より多くの方々とコミュニケーション

を取れるよう例会の際は都度違う席に着席することを心掛けてください。

大西直前会長

大西直前会長大西直前会長

大西直前会長：会長、幹事がすばらしい運営をしているのででる幕はなさそ

うです。下期もそうなるようお願いします。

池田職業奉仕委員長

池田職業奉仕委員長池田職業奉仕委員長

池田職業奉仕委員長：今月は職業奉仕月間です。残りわずかですが、職業

奉仕を心掛けてください。
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森髙社会奉仕委員長

森髙社会奉仕委員長森髙社会奉仕委員長

森髙社会奉仕委員長：上期は善行表彰の推薦依頼の活動をしておりました。

下期には善行表彰が御座います。よろしくお願いいたします。

岡田プログラム委員長

岡田プログラム委員長岡田プログラム委員長

岡田プログラム委員長：プログラム委員として楽しいプログラムを心掛けてい

きます。１点お願いが御座います。客話には３０分を確保したいので、急を有

する案内以外は宅話等にまわして頂けると助かります。

川原親睦委員長

川原親睦委員長川原親睦委員長

川原親睦委員長：新人歓迎会から始まり、新年会までイベントが終了しまし

た。下期も観桜会等イベントが盛りだくさんです。よろしくお願いします。

曾川出席委員長

曾川出席委員長曾川出席委員長

曾川出席委員長：上期７月～１２月の出席率は７２．６５％となっております。

昨年より２％程度下回っております。目標８０％に向け出席をよろしくお願いし

ます。

稲田広報ＩＴ委員長

稲田広報ＩＴ委員長稲田広報ＩＴ委員長

稲田広報ＩＴ委員長：週報の作成、Ｆａｃｅｂｏｏｋの更新を進めております。下期

のイベントを通じて、より多くの方々に丸亀ＲＣの活動を周知できるよう努めま

す。よろしくお願いいたします。

小山職業分類委員長

小山職業分類委員長小山職業分類委員長

小山職業分類委員長：馬場会員以降の入会予定がない状況です。分類を進

めていきますので、新入会員をお願いします。

大熊会員選考委員長

大熊会員選考委員長大熊会員選考委員長

大熊会員選考委員長：選考が今のところ御座いません。新会員をよろしくお願

いします。

山内ロータリー情報委員長

山内ロータリー情報委員長山内ロータリー情報委員長

山内ロータリー情報委員長：新入会員が初々しくロータリーが若返ってよろこん

でおります。是非、楽しんでください。

大山環境保全委員長

大山環境保全委員長大山環境保全委員長

大山環境保全委員長：瀬戸芸のボランティアのご協力ありがとうございました。

下期はお城祭りが御座います。ご協力をよろしくお願いいたします。

藤井国際奉仕副委員長

藤井国際奉仕副委員長藤井国際奉仕副委員長

藤井国際奉仕副委員長：７月中旬に短期留学生を受け入れました。

四宮ロータリー財団委員長

四宮ロータリー財団委員長四宮ロータリー財団委員長

四宮ロータリー財団委員長：ポールハリスの募金完了しました。


